

Covid-19 : Les États-Unis ont besoin de la Chine pour couvrir leurs besoins sanitaires



Washington, 6 avril (RHC)- Les États-Unis qui, dès le début ont essayé de rendre la Chine responsable de la Pandémie de Covid-19, ont besoin maintenant de ce pays pour couvrir leurs besoins sanitaires.

L'experte Samantha Vinograd, a critiqué l'administration Trump, dans une interview accordée à la chaîne de télévision CNN, car dans un geste ironique, le gouvernement nord-américain a été obligé de recourir à la Chine -pays que la Maison-Blanche considère comme son concurrent stratégique et qu'elle accuse de saboter les États-Unis- afin de couvrir ses besoins médicaux dans sa lutte contre le nouveau coronavirus et pouvoir ainsi sauver la vie de ses citoyens.

L'experte explique que bien que les États-Unis accusent la Chine de violer les droits de l'Homme, ils dépendent du Géant Asiatique pour se ravitailler en équipements et sauver des vies nord-américaines.

Selon ses déclarations, les États-Unis ont enregistré 300 mille cas confirmés de cette maladie mortelle depuis début avril et que la mauvaise gestion du locataire de la Maison-Blanche face à la propagation de l'épidémie a permis à la Chine de récupérer rapidement son pouvoir économique. « Le gouvernement de Trump aurait dû avoir une stratégie avant que le virus ne se généralise, mais il ne l'avait pas » -a-t-elle

ajouté.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/218933-covid-19-les-etats-unis-ont-besoin-de-la-chine-pour-couvrir-leurs-besoins-sanitaires>



Radio Habana Cuba